

Conversation avec Isabela à propos des alliances



Isabel vient d'Alajuela (Costa Rica). Nous lui avons posé quelques questions sur ce que ça veut dire pour elle de garder ses alliances du baptême.



Parle-nous de toi.

J'ai treize ans. J'aime jouer au football, faire la cuisine, coudre, nager et rendre service. Je rêve de devenir vétérinaire parce que j'aime aider les animaux. Mes plats préférés sont la pizza et les spaghettis, et ma couleur préférée est le violet.



Comment gardes-tu tes alliances du baptême ?

Je me repens et prends la Sainte-Cène chaque semaine. J'ai un appel dans ma classe des Jeunes Filles et je le prends au sérieux. Je garde aussi mes alliances en rendant service.



Que fais-tu pour rendre service ?

J'aime aider ma famille. Je joue souvent avec ma cousine de trois ans, Lina, pendant que ses parents travaillent. J'aime aider mes grands-parents quand ils ont besoin de moi. J'aide aussi ma camarade de classe à réviser pour ses contrôles de français à l'école.



Dis-nous en plus sur ton appel.

Je suis la première conseillère dans ma classe des Jeunes Filles. Mes devoirs incluent le service pastoral auprès des Jeunes Filles. Ça veut dire les aider avec tout ce dont elles ont besoin. J'assiste à la classe et aux activités, et j'essaie d'être une amie pour les autres filles de ma classe qui ne viennent pas.



Quels conseils donnerais-tu à quelqu'un pour son premier appel ?

Je lui dirais qu'il n'a pas besoin d'être nerveux. Un appel, c'est juste un moyen par lequel nous pouvons participer à l'œuvre de notre Père céleste. Le meilleur moyen d'aider, c'est de montrer l'exemple ! ●

